

Núm. 307

## **BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO**



Lunes 25 de diciembre de 2023

Sec. II.B. Pág. 171206

## II. AUTORIDADES Y PERSONAL

## **B.** Oposiciones y concursos

## ADMINISTRACIÓN LOCAL

**26226** Resolución de 18 de diciembre de 2023, de la Diputación Foral de Gipuzkoa, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de Gipuzkoa» número 240, de 15 de diciembre de 2023, se han publicado íntegramente las bases que han de regir las convocatorias para proveer:

Dos plazas de Letrado/a, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica y clase Técnicos/as Superiores, mediante el sistema de concurso-oposición, una plaza en turno libre y una plaza en turno de promoción interna.

Ocho plazas de Técnico/a Medio/a de Gestión Administrativa, pertenecientes a la escala de Administración General, subescala de Gestión, mediante el sistema de concurso-oposición, cinco plazas en turno libre, una plaza en turno reservado a personas con discapacidad y dos plazas en turno de promoción interna.

Cien plazas de Administrativo/a, pertenecientes a la escala de Administración General, subescala Administrativa, mediante el sistema de concurso-oposición, ochenta y una plazas en turno libre, nueve plazas en turno reservado a personas con discapacidad y diez plazas en turno de promoción interna.

Tres plazas de Caminero/a, Conductor/a, Maquinista, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales y clase Personal de Oficios, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Cuatro plazas de Técnico/a Superior Economista, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica y clase Técnicos/as Superiores, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Dos plazas de Técnico/a Medio de Gestión Económica, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica y Clase Técnicos/as Medios/as, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Dos plazas de Técnico/a Medio de Hacienda, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica y clase Técnicos/As Medios/as, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Arquitecto/a Técnico/a, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica y clase Técnicos/as Medios/as, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Técnico/a Medio Forestal, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica y clase Técnicos/as Medios/as, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos en el «Boletín Oficial de Gipuzkoa» y en el apartado Empleo Público de la sede electrónica de la Diputación Foral de Gipuzkoa.

Donostia/San Sebastián, 18 de diciembre de 2023.–El Secretario Técnico del Departamento de Gobernanza, Alfonso Acarreta Rodríguez.

D. L.: M-1/1958 - ISSN: 0212-033X